



Startupmark

Volle Power für Startups und Scaleups in der Steiermark



Startups sind mit innovativen Technologien sowie neuen Geschäftsmodellen, Produkten und Dienstleistungen ein wesentlicher Motor für eine zukunftsorientierte Wirtschaft. Sie bringen Fortschritt, Wandel und Beschäftigung in die Region. Die Initiative Startupmark, vom Wirtschaftsressort initiiert und von der Steirischen Wirtschaftsförderung SFG federführend umgesetzt, entwickelt gemeinsam mit PartnerInnen das regionale Startup-Ökosystem weiter. Ziel ist es, Standortlücken zu schließen, Kooperationen zu fördern und zentrale Akteure zu vernetzen. So entsteht ein dynamisches Gründungsumfeld, das Innovation in der Steiermark auf ein neues Level hebt.



Die Steiermark wird zur Startupmark

„Mit der Startupmark bündeln wir die Kräfte der innovativen steirischen Gründerszene – für mehr Wachstum, internationale Sichtbarkeit und wertvolle Arbeitsplätze in der Steiermark.“

Wirtschaftslandesrat Willibald Ehrenhöfer



Innovationsstandort Steiermark

Was Startups in der Steiermark erwarten:

- » Ein aktives Netzwerk aus Wissenschaft, Forschung, Industrie, Clusterorganisationen, Universitäten, Inkubatoren, Acceleratoren, InvestorInnen
- » Umfassende Unterstützung von der ersten Gründungs-idee bis zur internationalen Skalierung durch das steirische Startup-Ökosystem
- » Zielgerichtete Begleitung durch Förderungen, Finanzierungen, internationale Netzwerkreisen, Zugang zu Infrastruktur, Beratungen und Coachings

Was InvestorInnen vom steirischen Startup-Ökosystem erwarten können:

- » Einen österreichweit überdurchschnittlich hohen Anteil an Deep-Tech-Startups und akademischen Spin-offs
- » Startups mit motivierten Teams und hochinnovativen technologischen Geschäftsideen mit Fokus auf IT, Industrie, Life Sciences, Energie und Mobilität
- » Skalierbare Geschäftsideen: 47 Prozent der steirischen Startups erzielen bereits Umsatzerlöse zwischen 50.000 und 500.000 Euro, 14 Prozent sogar darüber – ein deutliches Zeichen für wirtschaftliche Substanz.



Österreichweit im Spitzenveld

In über einem Jahrzehnt wurden in Österreich 3.700 Startups gegründet. 447 (12 Prozent) davon sind in der Steiermark angesiedelt, was unser Bundesland zur zweitgrößten Startup-Region bundesweit macht. Hinsichtlich der Anzahl an Deep-Tech-Startups ist die Steiermark sogar auf Platz 1 sowie bei den akademischen Spin-offs auf Platz 2. Das zeigt, dass die Steiermark mit ihren vielen Universitäten, Forschungseinrichtungen und COMET-Zentren einen exzellenten Nährboden für technologieorientierte Jungunternehmen bildet.



Alles auf einen Blick

Verschaffen Sie sich auf www.startupmark.at einen kompakten Überblick über das steirische Startup-Ökosystem – mit aktuellen Events, Projekten, Erfolgsgeschichten sowie Informationen zu Förderungen, Finanzierungen und PartnerInnen.